
  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　                       　出席副委員長　　　  吉 田 榮 一

　　　例会数　　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　 免除　　 M U 　　　出席率

　　第1415回 　07月06日 　　15名 　　　07名　　  08名 　　 6名 　　　 -名 　　77.77％

　　第1412回 　06月01日 　　16名 　　　11名　　  05名 　　 2名 　　　 -名 　　78.57％

　　第1411回 　04月06日 　　16名 　　　11名　　  05名 　　 3名 　　　 -名 　　84.61％

片　野　年　度　出　席　優　良　者　表　彰

谷津茂男 身体がなまっているのか運動不足なのか疲れやすくなってしまいました。

章嘉豪

吉田榮一
体力のつくことだけを毎日考えていますが、何せ食欲が出ないことには？少しでも体力を取

り戻したく身体を動かしたいと思っています。頑張ります。

田中欣一
清水会長・篠田幹事就任おめでとうございます。、ZOOMによるセミナーなど、ロータリー

の改革が始まってます。みんなで力を合わせて乗り切っていきましょう。
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週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・沖良男

国際ロータリー会長

出席者が少なく寂しい例会になってしまいましたが、みんなで楽しい例会にしていきましょ

う。

片野秀臣 清水会長宜しくお願い致します。

片野年度では新型コロナ感染拡大により正式例会での出席は15回となりました。全出席者は片野会長・

清水幹事・宮田プログラム委員長・菅谷青少年委員長・田中広報雑誌委員長の5名でした。

清水・篠田年度初例会　バッジ交換　片野・清水年度出席優良者発表

　　清水浩子　会長方針　「もっと素敵なロータリーを目指して楽しみましょう」

　2770地区松本輝夫ガバナー　COVID19に負けずに「クラブに変化と成長を」」

　会　長　挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　　清 水 浩 子

皆様、大変お世話になります。一年間頑張りますのでどうぞ宜しくお願い致します。

　国際ロータリー第2770地区第10グループ

それと同時に、皆様も私に出来る事やご意見などございましたら、遠慮なくお話しください。私も皆様と

十分なコミュニケーションをとっていきたいと思います。新型コロナウィルスの件になりますが、皆様も

ご存知の通り三郷市は私もそうですがワクチン接種をされていない方がまだたくさんいらっしゃいます。

この様なご時世の中で例会に参加していただき誠にありがとうございます。皆様にお会いできて本当に嬉

しくて毎回私の楽しみです。

今年度は会員全員ワクチン接種が終わりましたら、例会でのお食事と、待ちに待った移動親睦例会を感染

対策が整っている会場を考えながら開催したいと思っております。加藤さんの出番がやっと回ってきます

ね。よろしくお願いいたします。とは言ってもコロナウィルスが完全に終息するのはまだ先に思われます

ので、自己責任で参加して頂き、気になる方は欠席されても全然かまいません。

私は皆様から高い会費を頂いて、ロータリークラブに所属している事を常に考えていきます。その中で奉

仕活動をしながら楽しんでいただきたいし、当たり前のようですが、今日は良い話を聞けた！とか、知ら

ない

皆様こんばんは。改めまして私、清水浩子は今年度三郷中央ロータリークラブの会長を務めさせていただ

くことになりました。会長という立場は正直にお伝えすると、きちんと務める事が出来るのか？更に皆様

にご迷惑や不安を与えてしまうのではないか？という心配をしているのが今の本音であります。この様な

事を最初からお伝えしたら皆様はきっと戸惑ってしまうかもしれないとも思いましたが、後から感じてし

まうより最初からお伝えしてご理解いただければ、これから私自身ゼロからの出発で、たくさん努力すれ

ばクラブにとって良い結果を出せていけるのではないかと思いました。しかし、それには皆様のご協力が

かなり必要になります。お願い事もたくさんあると思います。私も頑張りますのでよろしくお願いいたし

ます。

（米山奨学生）梅雨の季節で最近は雨ばかりでしたが、今日は晴れてよかったです。

その他ニコニコ協力者：

宮田　博 片野・清水年度ご苦労様でした。清水・篠田新年度が始まりますが、頑張ってください。

第1415回例会　7/6●ニコニコボックス発表　合計　  18,000円　 累計　18,000円

菅谷直人 皆様、お世話になりました。

清水浩子

篠田和男



片野会長・清水幹事1年間お

疲れさまでした。

米山奨学生章嘉豪君に奨学金授与

新旧会長・幹事バッジ交換式　　　片野会長から清水新会長へ会長バッジの授与が行われ、清水幹事から篠田新幹事へ幹事バッジが贈られ、清水・篠田新年度がスタートしました。

ことが聞けて勉強になったとか！美味しい食べ物の紹介をして頂くとか、会員同士で話合いながら、メ

リッ            トをたくさん吸収しあえたらもっともっと楽しい例会になり出席してもらえるのではないの

かなあ・・？と思っております。

ロータリークラブでやらなければならない事ももちろんありますが、それ以外のちょっとした日常生活で

役に立つ事も情報交換出来ていったら楽しいかと思います。そんな感じで楽しく1年間もっと素敵なロータ

リークラブを目指して楽しんでいきましょう。最後になりますが、私はご存知の通りあまりお堅い言葉や

行動が苦手です。なにかありましたら教えて下さい。

一年間ご指導、ご鞭撻のほどどうぞよろしくお願いいたします。


